

Rautenberg: Alles neu macht der Mai



Die Bauarbeiten am Rautenberg haben begonnen. Hier entsteht das Wohn- und Geschäftshaus Limbourgs Hof FOTO: TV / Maria Adrian

Bitburg. (ma) Nun ist es endlich diese Woche losgegangen mit den Bauarbeiten für das Wohn- und Geschäftshaus „Limbourgs Hof, Stadtresidenz am Rautenberg“. Bagger heben Erdreich aus für das Fundament der Tiefgarage. [Von Maria Adrian](#)

Ursprünglich sollte die Baustelle bereits im Februar eingerichtet werden. Dann war der März als Baubeginn genannt worden – auch wegen der Witterung. Nun ist es Mai geworden, und der macht ja bekanntlich alles neu. Eifel-Haus-Geschäftsführer Alois Peters nennt organisatorische Gründe für den verspäteten Baubeginn. Und ergänzt: „Jetzt kann alles zeitgemäß vonstatten gehen“.

→ Foto: Maria Adrian